

Von Theaterfahrt über Zirkusprojekt bis Seilpyramide

Von RITA KLEIGREWE

Hoetmar (gl). Zirkusprojekt, Schul-T-Shirts, Übermittagsbetreuung und jetzt die riesige Seilpyramide – wenn es den Förderverein der Dechant-Wessing-Schule nicht gäbe, müsste man ihn erfinden. Seit Jahren sorgen engagierte Eltern dafür, dass die Hoetmarer Grundschule den Schülern auch mal etwas Besonderes bieten kann.

„Klar war das ein bisschen zeitaufwendig. Aber wenn man die Begeisterung der Kinder sieht, dann hat sich das allemal gelohnt“, sagt der Vorsitzende des Fördervereins, Andreas Mestrup, und schaut zu der mehrere Meter hohen Seilpyramide hinüber, auf der einige Mädchen und Jungen gerade begeistert klettern. Frisch aufgebaut steht sie auf dem Spielplatz hinter der Schule. Das neueste Projekt des Vereins der Freunde und Förderer der Grundschule Hoetmar.

Um das mehr als 20 000 Euro teure Gerät für die Kinder anschaffen zu können, hatte sich der Vorstand im vergangenen Jahr an den Verein „9Plus im Kreis Warendorf“ gewandt, der im Rahmen des Leader-Programms Kleinprojekte in der Region fördert. „Das war zwar mit bürokratischem Aufwand verbunden, aber mit Hilfe von Regionalmanagerin Jana Uphoff-Overhues

haben wir es gut geschafft“, erzählt Mestrup. Insgesamt 16 000 Euro Förderung gab's für die Kletterpyramide, die nicht nur in den Pausen, sondern auch nachmittags von den Kindern genutzt werden kann.

„Es lohnt sich immer, nach Fördermöglichkeiten zu suchen“, sagt der Vereinsvorsitzende und er muss es wissen, denn gemeinsam mit den Vorstandskolleginnen und Mitgliedern hat er schon so einiges für die Schule verwirklichen können, was es ohne das Engagement der Eltern nicht gegeben hätte. So finanziert der Förderverein beispielsweise Theaterfahrten und Schulausflüge, Trommelworkshops und Präventions- und Zirkusprojekte, schafft neue Bücher für die Schulbücherei an, spendiert den Erstklässlern Schul-T-Shirts und kümmert sich um das Schulobst.

Eine Besonderheit des Hoetmarer Fördervereins: Er ist auch Träger der Übermittagsbetreuung, die gewährleistet, dass die teilnehmenden Kinder verlässlich bis 13.20 Uhr in der Dechant-Wessing-Schule betreut werden. Insgesamt fünf Kräfte stehen dafür zur Verfügung. Sie sind vom Förderverein als Träger dieser Maßnahme eingestellt worden. Für den Vorstand nichts Außergewöhnliches. „Das läuft bei uns in Hoetmar schon immer so“, berichtet Andreas Mestrup mit einem Lächeln.



Das neueste Projekt des Fördervereins der Dechant-Wessing-Schule: die Kletterpyramide, für die es eine Förderung durch „9Plus im Kreis Warendorf“ gab. Fotos: Kleigrewe